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《与神同行》 

你是与神和好的 
 

 

经文：林后 5:17-21 

 

请翻到哥林多后书 5:17-21，保罗如此说： 

若有人在基督里，他就是新造的人，旧事已过，都变成新的了。一切都是出于神，他藉着基

督使我们与他和好，又将劝人与他和好的职分赐给我们。这就是神在基督里叫世人与自己和

好，不将他们的过犯归到他们身上，并且将这和好的道理托付了我们。所以，我们作基督的

使者，就好像神藉我们劝你们一般。我们替基督求你们与神和好。神使那无罪的，替我们成

为罪，好叫我们在他里面成为神的义。 

 

如果我和你明白了十字架的信息，真正明白了发生在十字架上的事情，就会对神有更深的委

身，也会对基督徒生命的各个方面有更深入的理解。除非我们深入挖掘十字架的意义，否则

我们的基督徒生命总是浅薄和表面的。 

 

“和好”这个词是什么意思呢？让我们一起看几处经文，我想讲几个重点，因为这对理解我

们是如何与神和好非常重要。 

 

请翻到林前 7章，这里讲到丈夫和妻子离婚的事情，这里用到了“和好”这个词。林前 7:10-

11，圣经这样说： 

至于那已经嫁娶的，我吩咐他们，其实不是我吩咐，乃是主吩咐说：“妻子不可离开丈夫，

若是离开了，不可再嫁，或是仍同丈夫和好。丈夫也不可离弃妻子。” 

 

“和好”一词的意思是重新走到一起，也就是说好像丈夫和妻子分居或离婚后，曾经在过一

起，然后变得疏远、分居、离婚，他们和好了，现在又恢复了合一的感觉。我们说：“他们

已经和好了”，这是双方的共同意愿。他们都必须在一定程度上妥协或让步，由其中一人发

起，然后两人都妥协了，然后又回到了一起。 

 

请看看太 5 章，在登山宝训中，耶稣基督谈到了我们与他人的关系。当关系不对时，我们需

要和好。他在太 5:23-24 说： 

所以，你在祭坛上献礼物的时候，若想起弟兄向你怀怨，就把礼物留在坛前，先去同弟兄和

好，然后来献礼物。 

 

两个朋友之间如果意见不合，那会怎么样呢？他们会感觉到孤立，感到被孤立和分裂，失去

了亲密关系，其中一个人采取主动，做出一定程度的妥协，请求饶恕并且开始悔改，不管是

什么，然后两个人又走到了一起。我们说夫妻仍旧和好，说的是分离的夫妻又走到了一起。

两个朋友也是一样，友谊破裂后，失去了关系，和好意味着他们回到了起初，友谊恢复了，

然后朋友又走到一起的。 

 

如果夫妻或者朋友和好回来在一起，那么他们是彼此愿意走到一起的，也彼此同意了。当神

与我们和好，则是神采取了主动，是神单方面的主动。神向人伸出手，为的是使罪人与自己

和好。 
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全能的神俯就人类，祂采取了主动。神做了一切必要的事情，为的是带我们离开罪恶归向神

自己。每一个还未得救的人都是与神分离的，人与神之间有巨大的鸿沟、有巨大的深渊限定。

除非神采取主动，否则人类将永远无法被救赎。 

 

圣经说我们需要与神和好，让我们一起看创 3 章。在圣经创 3:23-24，神对亚当和夏娃这样

说： 

耶和华神便打发他出伊甸园去，耕种他所自出之土。于是把他赶出去了。又在伊甸园的东边

安设基路伯，和四面转动发火焰的剑，要把守生命树的道路。 

 

我想请看这一点。我们忘记了有关罪的一些事情。我们常常把罪看成是违反了属灵的原则。

实际上，罪是由撒旦钉入人心的楔子，罪带来分离、分裂、孤立。罪使人与神隔绝。当你和

我来到世界，我们并不是一心向着神，而是一心想离开神。在我们知道是非之前，我们已经

在做错误的事情。我们明白应该做正确的事，但仍然做不对。即使已经知道真理，我们仍然

行不出来。人类都在远离神，从本性上都是罪人。人都有悖逆的心，不管代价是什么，人都

想以自己的方式做自己的事情，然后合理化这一切。圣经说那人被赶出了伊甸园，他是人类

的源头，是整个人类的开始，所有人都因此堕落了。 

 

请翻到罗 5 章，其实罗马书、歌罗西书、以弗所书、哥林多书信都提到这个属灵的真理。保

罗在罗 5:6 说： 

因我们还软弱的时候，基督就按所定的日期为罪人死。 

 

然后他在罗 5:10 说： 

因为我们作仇敌的时候，且藉着神儿子的死，得与神和好；既已和好，就更要因他的生得救

了。 

 

然后请翻到弗 2:12-16，保罗说： 

那时，你们与基督无关，在以色列国民以外，在所应许的诸约上是局外人，并且活在世上没

有指望，没有神。你们从前远离神的人，如今却在基督耶稣里，靠着他的血，已经得亲近了。

因他使我们和睦（原文作“因他是我们的和睦”），将两下合而为一，拆毁了中间隔断的墙，

而且以自己的身体废掉冤仇，就是那记在律法上的规条，为要将两下藉着自己造成一个新人，

如此便成就了和睦。既在十字架上灭了冤仇，便藉这十字架使两下归为一体，与神和好了。 

 

你看，人们没有意识到自己是多么敌对神。人意识不到这一点，即使神说：“这就是敌对

我！”人仍然会说：“我不想这样做的。”当神在人面前摆出律法的时候，人的敌意就出来

了。人从本性上是敌对神的，所以圣经说神灭了冤仇，使我们与祂和好。 

 

我要你们看到的是：人与神分离就是与神敌对。我们不喜欢承认自己是这样的。当我们想到

敌意、冤仇和不敬虔时，我们不曾想过自己是那个样子。我们喜欢看自己是智慧的、通情达

理的、亲切的、善良的、可爱的，不一定是很虔诚的，但至少我们都是好人。神说：“我看

你们都是一样的人，都是敌对神的、悖逆和冷漠的、不敬虔的、邪恶的、有罪的、肮脏的。”

这就像是两位艺术家的区别，撒旦把我们描绘得超级好，神则描绘我们是有罪的人。 

 

我想让你看看神如何使我们与祂和好。首先，神以我们的本相爱我们。第二，神赦免了我们

所有的罪。我们生活在神饶恕的庇护之下。第三，神救赎了我们脱离了我们所有的罪，祂把

我们从奴隶市场领了出来，买赎了我们。神已经支付了赎价使我们得自由。 
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神说我们已经与祂和好了，也就是说，我们已经被带回到与神的团契中，与全能的神成为一

体，那么这是什么意思？让我们回去看看歌罗西书、哥林多前书、以弗所书、腓立比书的相

关经文，看看神如何使这成为可能。我们先看看西 1:19-22，保罗说： 

因为父喜欢叫一切的丰盛在他里面居住。既然藉着他在十字架上所流的血成就了和平，便藉

着他叫万有，无论是地上的、天上的，都与自己和好了。你们从前与神隔绝，因着恶行，心

里与他为敌。但如今他藉着基督的肉身受死，叫你们与自己和好，都成了圣洁，没有瑕疵，

无可责备，把你们引到自己面前。 

 

也就是说，耶稣基督是神的丰盛，神使我们与祂和好，而不是我们自己与神和好。我们没有

谦卑下来说：“主啊，如果你愿意的话，我会这样做。”没有，完全没有这样。神承担了全

部责任，使人与自己和好。人唯一要做的就是恰当地回应神、向神认罪，以信靠和悔改来回

应祂。神采取了主动，俯就了有罪的人类，这就是神所做的事情。 

 

在我们的心思意念中，我们就是有罪的人。也许人在现实中不是罪犯，但他可能有罪犯的心。

他可能没有公开地触犯律法，但如果他心里违背了神的律法、违背了圣经的原则，神说我们

就以邪恶的心思与神隔绝、是祂的仇敌，接着恶行会跟随我们的心思意念。 

 

“无可责备”意思是在你里面没有发现别的需要揭露的东西。我想让你看到，你和我是何等

悖逆和罪恶，但神又如何赦免了我们。全能的神，俯视罪人，知道人心里没有神，祂做了什

么呢？祂差遣祂的独生爱子走上十字架。神拿走了人的悖逆、冷漠和敌意，由耶稣担当了我

们罪的刑罚，耶稣为我们成为罪身。神把你所有的敌意、悖逆、冷漠、所有的罪、邪恶的思

想和动机都归在耶稣身上，并且刑罚了耶稣。 

 

你应得的惩罚，神归给了耶稣。神的愤怒常在不信的人身上。对于信徒，神做了什么呢？神

将你一切的罪都归给了耶稣，神刑罚耶稣。在你与神和好之前，你是与神隔绝的。没有得救

的人与神的关系是疏离的，他们与圣洁的神是疏远的，人和神之间好像有一个一千英里深、

一千英里宽的深渊，有呼召说：“过来吧。”但是人却不能越过一千英里宽、一千英里深的

深渊，唯一的办法是神采取主动为我们架设桥梁，我们才能走过去来到神的面前。那么神做

了什么呢？ 

 

全能的神、我们天父看着我们的生命，把你所有的敌意、冤仇、罪孽、邪恶都归在耶稣基督

的身上，然后又做了什么呢？天父把耶稣基督钉在十字架上，比这更可怕的是：在十字架上

天父离弃了耶稣。你说：“你怎么知道的呢？”因为圣经上说，耶稣基督被挂在十字架上，

大声喊着说：“我的神，我的神，为什么离弃我？（可 15:34）。神啊，为什么你要与我分

离？为什么要和我分开？你为什么离开我？”你不明白，在这个时候，耶稣正遭受着从与天

父永恒的亲密关系中被分离、被隔绝和被抛弃出来的痛苦。能发生在耶稣基督身上最坏的事

情就是与天父分离，这本该发生在人类的身上，人本该永远与神隔绝。实际上如果人没有得

着耶稣基督就死去，那他就会与天父永远的隔绝。 

 

天父采取了主动，两千年前祂就看到了你，看到了你的本相。祂以你的方式爱你，为你提供

饶恕和救赎，天父说：“我不仅愿意饶恕你，我还想带你回到你应该有的样式，带你回到我

的怀抱中。我要把你的名字写在羔羊的生命册上。我要你回到我的身边。”你看到罪是什么

了吗？罪是人和神之间的楔子，如果你活在对神的藐视和悖逆中，你知道神要你做什么吗？

你会听到神的呼唤，你的内心会感觉到，你会感觉到灵里面的牵引。你在灵里面知道神想要

你做什么。如果你拒绝这样做，你所说的是：“神啊，我要走我的路。”神说：“除非你的

道路遵循我的道路，否则你永远不会有和平，因为“和平”这个词意味着和我捆绑在一起。 
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保罗在西 1:19-22 说：“因为父喜欢叫一切的丰盛在他里面居住。既然藉着他在十字架上所

流的血成就了和平，便藉着他叫万有，无论是地上的、天上的，都与自己和好了。你们从前

与神隔绝，因着恶行，心里与他为敌。但如今他藉着基督的肉身受死，叫你们与自己和好，

都成了圣洁，没有瑕疵，无可责备，把你们引到自己面前。”保罗说：“你看，和平就是与

神在一起。” 

 

亲爱的朋友让我告诉你一件事，，神知道你靠着自己永远找不到和平、找不到喜乐，你所拥

有的一切、做过的任何事、去过的任何地方、你认识的任何人都不能替代你所要寻找的。每

个有气息的男女、男孩和女孩都需要经历和好，都需要和平。 

 

除非天父看到我们的隔绝与无助，并采取行动，否则和好与和平不会自己来到。神做了什么

的？神从天上把十字架放到了人间，使人藉着神儿子的十字架、藉着主耶稣基督进入天国的

荣耀。这就是和好的意义。 

 

人类有什么反应呢？请看林后 5:19，保罗这样说： 

这就是神在基督里叫世人与自己和好，不将他们的过犯归到他们身上，并且将这和好的道理

托付了我们。 

 

不只是你和我与神和好，而是所有的世人。问题是世人不知道他们已经与神和好了。世界上

大多数人甚至不知道天父已经付出了代价要他们与神和好。世界上大多数人也不知道耶稣基

督走上十字架并不是因为他政治上的失败，而是因为祂在属灵上的成功。世界上大多数人都

不知道这一点。让我们再听一遍，保罗在林后 5:19-20 说： 

这就是神在基督里叫世人与自己和好，不将他们的过犯归到他们身上，并且将这和好的道理

托付了我们。所以，我们作基督的使者，就好像神藉我们劝你们一般。我们替基督求你们与

神和好。 

 

“和好的道理”是什么意思呢？神说“将这和好的道理托付了我们”是什么意思呢？意思是

神把我所告诉你的真理托付了我，我们心里经历了这和好的道理，然后我们要作基督的使者。 

 

想一想这一点。什么是使者？使者是代表别人的人。其次，使者代替别人的位置。第三，使

者代表别人发言，第四，使者传递要他传递的消息。保罗说的是：“我们每个在主耶稣基督

里靠着悔改和信心经历了与神和好的人，神将这和好的道理托付了我们，让我们作耶稣基督

在地上的大使。我们是代表耶稣，说耶稣要我们说的话，代替耶稣的位置，在祂的位置上代

表祂传递准确的信息，以便人们透过我们的信息在耶稣基督里与天父建立全新的关系。” 

 

让我问你一个问题。假如明天早上两点你醒来，神说：“拿支铅笔和一张纸，写下这个公

式。”假如神给你一个公式，里面有四个字母和八个数字，神清楚地对你说：“这是癌症治

疗的方法，按照我所告诉你的方法去做的人，将在三天内痊愈。”那么你可能会辗转反侧，

心里想：“我一定是在做梦，这一定是一场梦。”然而你毫无疑问地知道神以这样的方式向

你显现，你知道这是出自神。你们中有多少人会拿那张纸，把它撕成碎片、扔到垃圾桶里，

然后回去接着睡觉、再也不向任何人提起呢？我想没有一个人会这样做的。 

 

我可以告诉你有比癌症更糟糕的事，那就是地狱。耶稣基督走向十字架。全能的上帝以权能

向世界大声宣告，没有比这更大的声音和效果，神说：“天堂在等着你们，没有比这更好的

了，我会为你提供最好的东西。” 
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我想问你一个简单的问题：“你今天毫无疑问地知道，你已经透过相信耶稣基督与全能的上

帝和好了吗？“如果你可以说：“是的，我知道这是真的。”那么你愿意向神委身、做神要

你做的吗？如果这样，你就开始活出真实的自己，作耶稣基督的使者。下一次耶稣再来的时

候，祂要为教会在空中显现。 

 

在祂来之前，祂说：“我虽然不在，但我要赐下一个安慰者。祂与你同在，在你里面，在你

身上。祂要加你力量，你代表我作为和好的使者。”我们每个人都是基督的私人特使和代表，

在一个不信的世界做大使，向他们传递信息说：“耶稣基督拿走了你所有的惩罚、你所有的

耻辱、你所有的罪，使你可以用信心和悔改接受主耶稣基督，再次与祂相交。”朋友，人若

藐视神，必要下到地狱中。你不担心这个吗？在你的心里，你准备好迎接耶稣基督作你的救

主和生命的主了吗？ 

 

结束祷告： 

 

天父，我们感谢您，感谢您为我们所做的一切。我们意识到，我们从来没有采取主动亲近你。

你采取了主动，你如此爱我们，是我们不能用言语完全描述出来的。当我们还是仇敌、与你

疏远和分离、与你隔绝的时候，你说你就爱了我们。你以我们的本相爱着我们。 

 

父啊，我求你赐下更多人，让他们愿意跪在你面前，无论在哪里，他们都会承认自己的罪并

且悔改。愿他们向你倾诉，你就改变他们的态度、行为和情感，愿他们现在就以信心接受耶

稣基督，接受耶稣在十字架上的受死为他们付清了罪债，就在此刻愿他们敞开心扉接受你慈

爱的饶恕。 

 

天父，我也想为我们所有已经被委任为大使的人祷告。主啊，我们大多数人沉默得太久。事

实上，我们应该被撤职，但你没有这样做。你赐给我们使命，托付给我们和好的道理，赋予

我们代表你的责任，让我们代替你的位置、传递你的信息、在这里代表你以便别人能够寻找

到生命。我祷告今天有许许多多的人愿意委身，愿意做这个祷告： 

 

主耶稣啊，我一直是一个非常贫穷的大使，但今天我要承担你赋予我的责任。当你对我的心

说话时，当圣灵给予我指引时，我将与那些还在与全能的上帝分离、疏远、隔绝中的人分享

和好的信息。祷告是奉靠耶稣的名，阿们。 


